

14 mai: Saint Matthias, Apôtre

Texte de l'Évangile (Jn 15,9-17): «(...) Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que vous soyez comblés de joie (...)»

La joie de l'apôtre

Abbé Josep VALL i Mundó
(Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui l'Église nous rappelle le jour où les Apôtres choisirent ce disciple de Jésus qui devait remplacer Judas Iscariote. Dans l'Évangile de ce jour, le Seigneur parle aux Apôtres de la joie qui doit être la leur.

Le chrétien, comme Mathias, vivra heureux et avec une joie sereine s'il assume les différents événements de la vie à partir de la grâce de la filiation divine. Autrement, il finira par se laisser emporter par les fausses rancœurs, d'absurdes jalousies ou toute autre sorte de préjugés. La joie et la paix sont toujours les fruits de l'exubérance du dévouement apostolique et de notre lutte pour parvenir à la sainteté. Elles sont le résultat logique et surnaturel de l'amour de Dieu et de l'esprit de service au prochain.

—Seigneur, donne-moi le sens de l'humour pour que je tire quelque bonheur de la vie et que j'en fasse part aux autres.